

Peran Aktif Babinsa Kelurahan Sumber Dalam Pelatihan Kesiapasiagaan Desa Tangguh Bencana

Pardal Riyanto - SURAKARTA.JURNALNASIONAL.CO.ID

Nov 15, 2022 - 13:39



SURAKARTA - Bertempat di Gedung Serba Guna Kelurahan Sumber Jl.Kahuripan No.8 kelurahan Sumber, Kecamatan Banjarsari, Babinsa Kelurahan Sumber Koramil 02/Banjarsari Kodim 0735/Serka Serka Danang dan Sertu Yusuf.A bersama Pemerintah kelurahan Sumber ,BPBD Kota Surakarta,Damkar kota Surakarta dan RS PKU Muhammadiyah Surakarta monitoring pelaksanaan pelatihan dan Kesiapsiagaan Desa Tangguh Bencana (Destana), Selasa

(15/11/2022).

Serka Danang menegaskan tujuan digelarnya pelatihan dan Kesiapsiagaan Destana ini agar peserta mendapatkan ilmu tentang penanggulangan bencana yang disampaikan oleh tim dari Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Damkar, dan RS Muhammadiyah Kota Surakarta.

"Bencana alam yang terjadi di wilayah kelurahan Sumber merupakan tanggung jawab bersama, sehingga sudah sepatutnya kita semua menjaga alam dan tidak merusaknya." tuturnya.

"Untuk itu, diharapkan para peserta pelatihan ini menjadi panggilan jiwa dalam setiap melaksanakan kegiatan khususnya dalam hal penanganan kebencanaan. "Kita semua berprinsip orang yang selamat dari bencana adalah kesiapsiagaan diri dalam menghadapi bencana," ujarnya.

"Karena pelatihan ini sangat bermanfaat untuk menimba ilmu dan jadikan sebagai bekal awal agar dalam menghadapi setiap bencana yang timbul, khususnya di Kelurahan Sumber agar secara sigap dan cepat mengambil tindakan-tindakan dari pasca bencana, sampai dengan cara menanganinya dan yang lebih penting lagi pencegahannya.

"Para peserta diharapkan bisa memahami karakter wilayah masing-masing dan diharapkan bijak dalam mengelola alam. Tidak hanya menggali dan mengambil hasil dari alam, tetapi harus bisa menjaga dan merawat alam ini," Pungkasnya.

Turut hadir dalam pelaksanaan kegiatan tersebut BPBD Sulararso, STP.MSI, dari Damkar Budi.Raharjo ST, Kepala Kelurahan Sumber Arifa Umiyati S.E,M.M, Ketua LPMK Singgih S.H, dan segenap tamu undangan.

(Arda 72)